

Voleibolistas cubanas en Australia para el Grand Prix



Las voleibolistas cubanas que jugarán en Australia su primera serie del Grand Prix arribaron a la sede casi al mediodía del lunes, tras haber partido de La Habana el sábado a las 6:30 p.m.

Tras vencer un largo trayecto con tres cambios de aviones llegaron a Bendigo, a 150 kilómetros de Melbourne.

Las cubanas han hallado temperaturas de seis grados Celsius en pleno invierno australiano, por lo que será imprescindible calentar bien los cuerpos antes de iniciar los partidos, en aras de evitar lesiones.

Sobre Melissa Vargas, la opuesta de la selección y una de las piezas claves en la ofensiva, el médico del equipo, Ramsés Raymond, dijo que de la lesión de sobreuso que padeciera en su hombro derecho la joven se ha restablecido, al punto de que hoy se encuentra casi al mismo nivel de ataque que antes de ese inconveniente.

El propio Raymond le hizo un seguimiento durante su estancia en la Liga de la República Checa, donde terminó con altos promedio de puntos marcados por encuentro.

De cara al estreno el próximo viernes ante Croacia, el mentor Roberto García afirmó que la nómina titular se completará con las dos atacadoras auxiliares Jennifer Álvarez y Regla Gracia, Alena Rojas como

central, Yamila Hernández como pasadora y Emily Borrell de líbero.

En el segundo turno de esa jornada inicial, Australia se verá net por medio con Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95173-voleibolistas-cubanas-en-australia-para-el-grand-prix>



Radio Habana Cuba